

Sault

Un compromis technique et financier pour amener l'eau potable

Non pas pour dire que l'eau du robinet, sur le plateau de Sault, ne soit pas potable, loin de là, mais la sécheresse de l'été 2022 a marqué les esprits, comme un catalyseur des inquiétudes.

Il fallait agir et très vite ! Il fallait conclure sur les hypothèses étudiées depuis 2002 pour la sécurisation de l'alimentation en eau potable, afin d'apporter une réponse à un enjeu préoccupant les acteurs du territoire depuis plus de 20 ans.

En 2018, le champ des scénarios techniques possibles s'est affiné. L'hypothèse d'une sécurisation depuis la nappe alluviale de la Durance et les champs captants de Cheval-Blanc s'imposant progressivement comme la solution la plus réaliste. D'une part, en raison de la disponibilité de la ressource en quantité suffisante, d'autre part en raison de son excellente qualité sanitaire.

Les deux syndicats concernés, la SIAEPA (syndicat intercom-

munal d'alimentation en eau potable et d'assainissement) et le SEDV (Syndicat des eaux Durance-Ventoux) ont travaillé ensemble sur ce projet partenarial en cofinçant une étude de préfaisabilité réalisée entre 2018 et 2020.

• Un projet à 12,6 millions d'euros

L'opération consistera à mettre en œuvre l'ensemble de la chaîne hydraulique permettant de faire transiter l'eau potable fournie par le syndicat des eaux Durance-Ventoux, pompée en Durance à Cheval Blanc, via la commune de Saint-Saturnin-lès-Apt. Et ce, en traversant, sur 60 km la partie montagneuse de cette commune pour rejoindre le réseau de distribution du SIAEPA de la région de Sault, et finir avec un maillage à la conduite du syndicat Durance Albion sur la commune de Saint-Christol.

L'engagement de l'État, de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, du Département de Vau-



Claude Labro, maire de Sault et président du SIAEPA.

Photo Le DL/Hélène Krowarsch

cluse et de l'Agence de l'eau, par la mobilisation exceptionnelle de financements, ont rendu possible ce choix stratégique d'aménagement.

Montant prévisionnel de l'opération : 12,6 millions d'euros, avec des subventions à hauteur de 10 millions d'euros, autofinancement du SDEV de 1,2 million d'euros et 1,4 million

du SIAEPA.

• Une signature de convention le 30 janvier

Mardi 30 janvier, à la mairie de Sault, Claude Labro, président du SIAEPA de la région de Sault, Gérard Daudet, président du SDEV, et Bernard Roudil, sous-préfet, signeront la convention de transfert temporaire de maîtrise d'ouvrage pour la réalisation d'une interconnexion de leurs réseaux d'alimentation en eau potable, en présence de Violaine Demaret, préfète de Vaucluse, Bénédicte Martin, vice-présidente de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, en charge de l'agriculture, de la viticulture, de la ruralité et du terroir et Christian Mounier, vice-président du conseil départemental de Vaucluse, président de la commission agriculture, eau, alimentation.

Ainsi, 200 000 m³ par an seront fournis soit l'équivalent de 80 piscines olympiques.

• Hélène Krowarsch

Flassan • Baou et Monique retirent leur crèche



Chez Baou et Monique, on pouvait reconnaître les différents monuments de la commune dans une crèche confectionnée avec minutie. Photo Le DL/Jean-Luc Blatière

Vendredi 26 janvier, Baou et Monique Reynard ont défait la belle crèche qu'ils avaient élaborée à l'occasion des fêtes de fin d'année. À leur domicile, c'est chaque fois un événement au mois de décembre et jusqu'en janvier car c'est avec passion qu'ils disposent les différents éléments en respectant la nativité et les caractéristiques locales. On pouvait reconnaître les monuments de l'église, de l'école, de l'auberge, du lavoir et de l'épicerie Jouvaud réalisés avec minutie et précision. Une belle conception qu'ils ont promis de renouveler pour la période calendaire 2024.